



## Avant 20 ans l'organisme fragile face au cancer

Rubrique : actualités - Date : mercredi 7 décembre 2005

---

Deux études ont démontré qu'avant l'âge de 20 ans le corps est plus fragile face au cancer. La première étude a été menée dans les années 90 sur des femmes présentes à Nagasaki et Hiroshima lors des explosions nucléaires. Celles qui avaient alors moins de 20 ans ont davantage développé de cancer du sein que leurs aînées. Une autre étude plus récente a porté sur des femmes ayant fumé avant ce même âge. Lorsque l'on compare avec des femmes n'ayant pas fumé, les premières développent 19 % de cancer du sein de plus.

Ainsi il faut faire attention de ne pas consommer (ou le moins possible) d'agents toxiques comme le tabac ou l'alcool et notamment protéger les enfants du tabagisme passif.

Pour en savoir plus, lire l'article de [e-sante.fr](http://e-sante.fr)